



南小 セタストリート みんなの願いをこめて



7月7日はセタです。南小学校では、全校で短冊にお願い事を書きました。職員室前の廊下には、各学年のカラフルな笹竹が6本並び、さながらセタストリートになりました。中でも1年生は、輪飾りなどたくさんのセタ飾りを折り紙で作ってくれました。子どもたちのお願い事はさまざまでしたが、やはり一番多いのが新型コロナが早く収束してほしいという願いでした。子どもたちもコロナでたくさんのがまんをして、早く元通りの生活を送りたいという思いがいっぱい伝わってきました。また、「走るのはいやになりたい」「勉強ができるようになりたい」など自分の目標や将来の夢を書いたものも多かったです。さらには、家族の健康や幸せを願うやさしい短冊もありました。一つ一つ読んでみると心があたたかくなりました。どうか、みんなのお願い事が叶いますように……



7月7日 セタ給食



7月7日の給食の献立はセタにちなんで、星形ハンバーグ、夜空に浮かぶ天の川をビーフンで見立てたセタ汁、カレーピラフ、こんにゃくとやきぶたサラダ、デザートはセタゼリーでした。子どもたちは、一つ一つセタの夜空を感じながら静かに味わっていました。やはり、このようなイベント給食はいいですね。



命を守るための訓練です!

6月25日避難訓練を実施しました。昨年の9月には坂井市で震度5弱の地震が発生しました。子どもたちには、「災害はいつ起こるかかわからない」ことを伝えました。しゃべらずに指示に従った避難ができました。最近は大雨による被害も全国で発生しています。是非、ご家庭で避難について話し合いや備えをお願いします。



福井県は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の特別警報（22日まで）を発令しました。先日記布の「お願い」通りの対策をご家庭でもしっかりお願いします。新型コロナウイルスには誰でも感染する可能性があります。偏見や差別は絶対にしないことを今一度ご家庭で話してください。

